



藤の郷

嬉野市立久間小学校
校長だより 文責 榮岩和浩
令和5年4月21日号 (No.2)

学校教育目標

いきいき久間っ子の育成

～工夫して学ぶ子 強くてたくましい子 心やさしい子～



入学おめでとう！30人の新入生

4月11日（火）は、入学式でした。今年も緑いっぱいの木々に見守られながら式を行うことができました。保護者の皆様にはお忙しい中にお席をいただき、ありがとうございました。これで、30人が久間小の一員となり、全校児童は175人になりました。

校長の「式辞」の中で登場した「久間っ子戦隊ガンバルンジャー」から1年生に向けて

- ①本をたくさん読んで勉強好きになろう
- ②いっぱい遊んで、強い体をつくろう
- ③優しい気持ちをもって、友達を増やそう

の3つのお願いがありました。このお願いをしっかり守って、楽しい学校生活を送ってください。

6年生の西野龍心さんからも、優しくて温かな「児童代表のお祝いの言葉」を言ってもらいました。

翌朝から、「おはようございます」の元気なあいさつとともに、笑顔いっぱいで登校することができました。17日（月）からは、給食も始まり、先生と一緒に準備をして、給食のマナーに気をつけながら、おいしくいただきました。

学校や登下校に慣れるまで、しばらくの間は疲れると思います。特に今週は、初めて1週間を通して学校生活を過ごしたので、心身ともに疲れたことと思います。しっかりと睡眠と休養、栄養をとって、健康に気をつけさせていただくようよろしくお願いします。



交通安全教室（1年生）

4月19日（水）は、1年生を対象に「交通安全教室」を行いました。交通指導員様や交通安全母の会様、久間駐在所様、鹿島警察署、嬉野市役所総務・防災課の方々に指導をしていただきました。

「横断歩道では手を挙げて、左右を確認してから渡る」「青信号が点滅したら渡るのをやめる」ことなどを皆さんと約束し、実際に志田原交差点の横断歩道を渡りました。

子供たちの登下校の様子を見ていると、「交通安全教室」で学んだことを、1年生だけでなく、全校みんながきちんと実践できていました。



家庭訪問 お世話になっています

4月19日（水）から24日（火）までは、家庭訪問でお世話になっております。お忙しい中に時間をとっていただきありがとうございます。家庭訪問で話し合ったこと、確認できたことを念頭に置き、今後の教育活動を充実させていきます。これからも、学校と保護者の皆様との協力体制が、子供たちを大きく成長に導いていくと思います。ご心配なことがありましたら、お気軽にすぐに学校にご相談ください。



授業参観・学級PTA・PTA総会 お待ちしています

4月30日（日）は、今年度最初の授業参観、学級PTA及びPTA総会です。子供たちが学習に懸命に励む姿をご参観ください。また、総会に向けて4月20日（木）には、第1回PTA役員会を行いました。役員の皆様が熱心に協議をされ、総会の準備は万全です。ご来校をお待ちしています。

5月の行事予定

5月1日（月）	授業参観の代休
5月2日（火）	春遠足（1年生を迎える会） ノーデジタルデー
5月3日（水）	祝 憲法記念日
5月4日（木）	祝 みどりの日
5月5日（金）	祝 こどもの日
5月8日（月）	全校朝会
5月9日（火）	学級費等集金日 知能検査（2，4，6年）
5月10日（水）	学級費等集金日 クラブアピール PTA第2回企画委員会
5月11日（木）	春の交通安全運動（～5/20） 内科検診（全学年）
5月12日（金）	縦割り活動（千羽鶴折り）
5月17日（水）	子ども見守り隊との交流会 集団下校
5月19日（金）	縦割り活動（青空タイム） クラブ活動（顔合わせ）
5月23日（火）	5年生自然体験宿泊学習（～5/24）
5月26日（金）	1，4年生校外学習
5月28日（日）	PTA地区対抗グラウンドゴルフ大会
5月29日（月）	久間リンピック（～6/9）
5月30日（火）	新体力テスト 尿検査（全学年）



■久間小学校ホームページ（<https://www.education.saga.jp/hp/kuma-e/>）でも、校長だより「藤の郷」をご覧いただけます。ホームページでは、日々の学校の様子をお伝えしていきます。

